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【協議事項】
「新学年になった ももしの子供たちの様子から」

【報告事項】
＜会長挨拶＞
・今年度でＣＳ発足２０周年です。新しいメンバーもＣＳ委員に加わり、益々盛り上げていきたい。
・あと数年で１００周年になります。どのような形で迎えたらいいのか話していきたいと思います。
・子供たちを動かしている原動力は先生方です。元気に学校を動かしてほしいと思います。

＜校長あいさつ＞
・合言葉は「もっと楽しく」で頑張りたいと思っています。

＊ＣＳ委員他、新任教員・新任の皆様の紹介

＜学校経営について＞
・1人1人を大切にし、子供たちにかかわるすべての人が「チームももし」です。
・安全、安心な学校づくりを目指していきます。
・杉並区全体の課題でもあるいじめ問題は、学校全体で取り組んでいきます。
・地域との協働。子供たちが挨拶をかわせる関わりをつくりたい。

【協議事項】

教員１６名

PTA３名、学校支援本部７名

主な意見

次回の会議日程

令和7年5月15日(木)　18：00～

会議内容（次第順）
【報告事項】
・会長挨拶
・校長挨拶
・CSメンバー・新任教員の紹介
・学校経営について
・主なな年間行事予定について

＜主な意見＞
・家庭と地域のよい影響があり、素直な子供が多いように感じる。
・教科担任制について話し合いました。学年の先生という色が強いと感じる。
・周りに大人が多いので、子供が成長を実感しやすいと思っている。
・トロールが地域に飾っていることで安心することも多いと感じる。
・新しいことにも挑戦できればいいと思う。
・子供たちにとってのコミュニティが多いことは、いいことだと感じる。
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学校運営協議会会議録

杉並区立桃井第四小学校

副校長　　高橋　伸明

開催日時

開催場所　

令和7年4月17日（木）　18：00～19：15

本校　図書室
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